

Plus d'un million 890 mil cubains ont reçu le vaccin contre le Covid-19



La Habana, 15 Juillet (RHC) Un million 894 mil 508 personnes à Cuba ont été immunisés contre le Covid-19 avec les trois doses des candidats vaccins de production cubaine, a informé le Ministère de la Santé.

Le 11 juillet, sept millions 507 mil 406 doses de ces vaccins ont été déjà administrées. Ces chiffres comprennent, les essais cliniques, et l'étude de l'intervention et l'intervention sanitaire.

Selon le Ministère de la Santé, dans le cadre de l'intervention sanitaire avec les candidats vaccins Abdala et Soberana 02, six millions 911 mil 129 doses ont été administrées au mois de mai.

Du personnel de santé, des employés du groupe BioCubaFarma, des étudiants en médecine et d'autres groupes vulnérables ainsi que des personnes vivant dans les territoires à risques, ont participé au processus où 446 mil 913 doses ont été administrées.

D'autre part, le développement des essais cliniques de Soberana 02, Abdala et Soberana Plus (pour personnes convalescentes) a été approuvé en mars dernier par le Centre pour le Contrôle de Médicaments, Equipements et Dispositifs Médicaux et testé chez des sujets volontaires de La Havane, Santiago de Cuba, Granma et Guantánamo. Dans cette étape 149 mil 364 doses, ont été administrées et cela comprend les doses de placebos.

Cuba possède trois schémas de vaccinations antiCovid-19 dépassant ainsi la limite requise par l'Organisation Mondiale de la Santé (50 %) pour être considérées comme un vaccin. Un de ces vaccins, Abdala, conçu au Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de La Havane, a reçu l'autorisation d'usage d'urgence dans l'île, il s'agit du premier vaccin créé en Amérique Latine avec 92,28 % d'efficacité.

Soberana 02 de l'institut Finlay de vaccins (IFV), avec deux applications, a démontré après analyse intermédiaire de la maladie symptomatique, 62 % d'efficacité.

Récemment, l'institut Finlay de Vaccins, a annoncé que le schéma de vaccination de deux doses de Soberana 02, plus une dose de Soberana Plus a démontré 91,2 % d'efficacité.

Il faut ajouter aux trois candidats vaccins ci-dessus mentionnés, les candidats vaccins Soberana 01 de l'institut Finlay de vaccins et Mambisa, du Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de La Havane, seul vaccin d'application nasale. Le candidat vaccin Mambisa a reçu l'autorisation pour démarrer la phase II d'essai clinique.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263938-plus-dun-million-890-mil-cubains-ont-recu-le-vaccin-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba